

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille 11ème vous propose cette charmante bastide avec terrasse et stationnement privé. Situation et contexte : Nichée dans le village paisible d'Eoures, cette demeure offre l'avantage d'être à proximité du cœur commerçant, des transports en commun et des établissements scolaires, tout en bénéficiant de la quiétude d'un quartier recherché. Description intérieure : La bastide révèle 97m² de surface habitable, incluant une lumineuse pièce de vie de 40m² jouxtant une cuisine fonctionnelle. L'agencement intérieur a été pensé pour concilier confort pratique et esthétique, ...

The Marseille 11th Real Estate Office offers you this charming bastide with terrace and private parking. Situation and context: Nestled in the peaceful village of Eoures, this residence offers the advantage of being close to the shopping center, public transport and schools, while benefiting from the tranquility of a sought-after area. Interior description: The country house has $97m^2$ of living space, including a bright $40m^2$ living room adjoining a functional kitchen. The interior layout has been designed to combine practical comfort and aesthetics, with high ceilings enhancing each living ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





